

まちの話題



インフルエンザ予防に備えよう !! 子どもたちにマスク配布

市では毎年、インフルエンザの予防対策として、こども園、保育園、幼稚園、小・中学校にマスクを配布しています。今年は 675,200 枚、1 人あたり 100 枚を配布しました。

10月25日、岩井公民館で行われた贈呈式では、代表の園児がマスクを受け取ると、大きな声で「ありがとうございます」と応えてくれました。インフルエンザや風邪に気をつけて、元気に通園・通学してください。

能と狂言の世界を堪能

11月6日、水海道第一高等学校にて、常総チャリティー能が開催され、能楽鑑賞教室受講生102人が能・狂言を鑑賞しました。受講生からは、「とても素晴らしい舞台だった。」「事前講習もあり、当日観る時に分かりやすかった。」「また参加したい。」などの声が聞かれ、伝統文化にふれる貴重な経験となりました。今後も能楽の普及活動に努めています。



▲演目である能「紅葉狩・鬼揃」の上演風景



坂東市作品展開催

11月18日～20日、猿島体育館・猿島公民館にて、坂東市作品展が開催されました。

作品展は、市民のみなさんの生涯学習に対する意欲を高めるとともに、芸術文化活動の振興を目的に開催されています。

会場には、書道、絵画、理科研究、生花、手工芸など、児童生徒や市民のみなさんからの応募作品が展示され、3日間で延べ6400人のかたにご来場いただきました。

